

# *Le gouvernement espagnol signale qu'il agira contre les autorités de la Catalogne si elles ne respectent pas la décision contitutionnelle*

---



Madrid, 13 novembre, (RHC-PL).-Le Ministre de l'intérieur de l'Espagne , Jorge Fernández, a signalé que le gouvernement de ce pays agira contre les autorités de la Catalogne si elles ne respectent pas la décision adoptée par le Tribunal Constitutionnel de suspendre la récente résolution indépendantiste.

Lors d'une interview accordée à la chaîne COPE, le ministre espagnol a ajouté que l'ont exigera le respect de l'État de droit et que l'accent sera mis sur la Constitution, l'unité, la souveraineté nationale et l'égalité de tous les citoyens devant la loi.

Récemment les autorités catalanes avaient relevé que bien qu'elles soient accusées du délit de désobéissance et soient suspendues de leurs fonctions, elles ne respecteront pas la décision du Tribunal Constitutionnel qui a suspendu le 11 novembre dernier, une résolution du parlement catalan pour entamer le processus de création d'une République indépendante.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/75772-le-gouvernement-espagnol-signe-qui-agira-contre-les-autorites-de-la-catalogne-si-elles-ne-respectent-pas-la-decision-constitutionnelle>



**Radio Habana Cuba**